
令和 6 年度 小山分校 第 1 回学校運営協議会（記録） 

 

 

日 時 令和 6 年 5 月 23 日（木）9：30～11:30  小山高校第 2 応接室 

 

参加者 協議会委員：湯山様 堀内様 長田様 田代様（欠席：赤塚様 田村様） 

 

内 容 ・校長挨拶 

    ・任命状交付 

    ・自己紹介 湯山様：元教員 現在は農業と地域のことを行っている 

          長田様：今年から福祉課 小山高校出身 

          田代様：高校までは小山 元県職で分校の立ち上げ時に関わる 

          堀内様：須走在住 アメリカオレゴンポートランドビバートンで仕事をしていた 

          石橋様：富岡中 PTA 会長 トヨタ研究所で水素電池の研究 

・学校経営計画について 

・分校の教育について 

・授業見学 

  各教室案内 

・協議 「どんな体験をさせていくことができるか 学ばせたいこと 興味を持てること」 

 人 話ができる人をふやす 

 学び・技・防災  

プログラミング・PC・燃料電池・カーボンニュートラルなど企業との関わりで学ぶ ／石橋様 

あしがら公園での活動（農園、清掃、パークゴルフ）／長田様 

小山町の防災委員をしている 各地区で取り組みが違うから分からない／堀内様 

 チャレンジ ためらわずに挑戦する コミュニケーション力  

  浩太朗さんの入学生代表の言葉に感動／湯山様 

 地域行事への参加 交流 

 地域に知ってもらうことが大切（足柄地区）／田代様 

 文化祭 足柄駅の展示 文化会館 →学校紹介パネルを置かせてもらうなど 

 あしがら温泉  

 スポーツで モルック ボッチャ 

働く   

将来自立していく生徒を対象にしているのであればハード面だけでなくソフト面の教育を 

ハローワークとのつながり 

ビジネススキル やり取りをする中で世の中の仕組みを理解する／堀内様 



コンプライアンス委員会（副校長）11:40～ 

  ・令和 6 年度不祥事根絶取組計画 

  ・教職員の生徒指導に係る共通ルール 

       資料：安全安心な学校づくりを目指して 

      ・教室環境等で気づいた点 

       石橋様：更衣室などが整備されていて安心する 

           学校周りの草取りなど 奉仕作業で環境整備を考えていければ 

           躾に関して、企業でも苦労するが学校でもきちんと教えていってほしい 

       堀内様：時代が違うが今の学校はゴミがなくてきれい 廊下にも落ちていなかった 

           空調が気になる 寒暖差が激しく、花粉も多い地域なので 

       湯山様：小山高校は県立高校の中でもきれい 

           トイレもやっと様式になった 

           生徒が使いやすい環境が作られていけばよい 

       長田様：整理整頓されている 

       田代様：今は 1 学年だが、3 学年そろったときにスペースがどうなるのか心配（作業室など） 

 

閉会にあたり 

6 月 7 日 8 日の笙陵祭の案内（田代様） 

   多くの意見が出され、有意義な時間となった。次回は生徒と関われる場面を設定していきたい（校長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


